



Décision N° **4260/MINISANTE/SG/DRFP/SDBF/SMP/BOGO** du **21** **SLF** **2026**
Portant attribution du Marché pour la fourniture et installation du matériel médical à l'Hôpital de district de BOGO dans la région de l'Extrême-Nord.

Le Ministre de la Santé Publique, Maître d'Ouvrage

Vu la loi n°2018/011 du 11 août 2018 portant Code de Transparence et de Bonne Gouvernance dans la Gestion des Finances Publiques au Cameroun ;
Vu la loi n°2019/012 du 11 août 2018 portant Régime Financier de l'Etat et des autres Entités Publiques ;
Vu la loi n°2025/012 du 17 décembre 2025 portant loi des Finances de la République du Cameroun pour l'exercice 2026 ;
Vu le décret n°77/41 du 03 Février 1977 fixant l'Organisation et les Attributions des Contrôles financiers, modifié et complété par le décret n°2013/066 du 26 février 2013 ;
Vu le décret n° 2011/406 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
Vu le décret n°2011/410 du 09 décembre 2011 portant Formation du Gouvernement, modifié par le décret n°2015/434 du 02 Octobre 2015 portant Réaménagement du Gouvernement ;
Vu le décret n°2012/075 du 08 mars 2012 portant organisation du Ministère des Marchés Publics ;
Vu le décret n°2012/074 du 08 mars 2012 portant création, organisation et fonctionnement des commissions de Passation des Marchés Publics ;
Vu le décret n°2012/076 du 08 mars 2012 modifiant et complétant certaines dispositions du décret n°2001/048 du 23 mars 2001 portant création, organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics ;
Vu le décret n°2013/093 du 03 avril 2013 portant Organisation du Ministère de la Santé Publique ;
Vu le décret n°2018/266 du 20 juin 2018 portant Code des Marchés Publics ;
Vu le décret n°2019/001 du 04 janvier 2019 portant nomination d'un Premier Ministre, Chef du Gouvernement ;
Vu le décret n°2019/002 du 04 janvier 2019 portant Réaménagement du Gouvernement ;
Vu la circulaire n°00001/PR/MINMAP/CAB du 25 avril 2022 relative à l'application du Code des Marchés Publics ;
Vu la circulaire n°000014/LC/MINMAP du 23 juillet 2025 relative aux modalités de constitution, de consignation, de conservation, de restitution et de déconsignation des cautionnements sur les marchés publics ;
Vu la circulaire n°0001877/C/MINFI du 31 décembre 2025 portant Instructions relatives à l'Exécution des Lois de Finances, au Suivi et au Contrôle de l'Exécution du Budget de l'Etat et des Autres Entités Publiques pour l'Exercice 2026 ;
Vu la décision n°000116/CAB/MINMAP du 15 mars 2024 portant désignation de présidents des Commissions Internes de Passation des Marchés Publics auprès certains Départements Ministériels ;
Considérant l'Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence N°014/D13-249/AONO /MINSANTE /CIPM/2026 du 21 juillet 2026 pour la fourniture et installation du matériel médical à l'Hôpital de district de BOGO dans la région de l'Extrême-Nord.
Considérant le procès-verbal de la 46ème session du 08/09/2026 de la Commission Interne de Passation des Marchés ;
Considérant la proposition d'attribution n°017/LPdt/CIPM/SEC du 09 septembre 2026 de la Commission Interne de Passation des Marchés.

DECIDE :

Article 1^{er} : - Est pour compter de la date de signature de la présente décision, attribué à l'entreprise « **BIOGENIX** », BP 17064 : Yaoundé Tél.: 677 650 302- NIJ: M021912748Z , RIB: 10005 00001 06020731001 69 , le Marché relatif à la fourniture et installation du matériel médical à l'Hôpital de district de BOGO dans la région de l'Extrême-Nord, passé après l'Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence N°014/D13-249/AONO /MINSANTE /CIPM/2026 du 21 juillet 2026, aux montant et délai ci-après :

- Montant du Marché : cent soixante-quatre millions cent soixante-dix mille sept cent quatre-vingt-treize (164 170 793) Francs CFA Toutes Taxes Comprises.
- Délai d'exécution : quatre-vingt-neuf (89) Jours.

Article 2 : La présente décision sera enregistrée, publiée et communiquée partout où besoin sera. /-

Ampliations :

- MINMAP ;
- ARMP/JDM ;
- CIPM/MINSANTE
- DRFP/SDBF/SMP ;
- Chrono/Archives.



Dr. Malazoude Malachie



Decision No. **4260-MINSANTE/SG/DRFP/SDBF/SMP/BAO** of **21 SEPT 2026**
Concerning the award of the Purchase Order for the supply and installation of Medical Equipment at BOGO District Hospital in the Far North Region.

The Minister of Public Health, Contracting Authority

Having regard to Law No. 2018/011 of August 11, 2018, establishing the Code of Transparency and Good Governance in the Management of Public Finances in Cameroon;
Having regard to Law No. 2018/012 of August 11, 2018, establishing the Financial Regime of the State and other Public Entities;
Having regard to Law No. 2025/012 of December 17, 2025, establishing the Finance Law of the Republic of Cameroon for the 2026 fiscal year;
Having regard to Decree No. 77/41 of 3 February 1977 establishing the Organization and Responsibilities of Financial Controls, as amended and supplemented by Decree No. 2013/066 of 28 February 2013;
Having regard to Decree No. 2011/408 of 9 December 2011 on the organization of the Government;
Having regard to Decree No. 2011/410 of 9 December 2011 on the Formation of the Government, as amended by Decree No. 2015/434 of 2 October 2015 on the Reorganization of the Government;
Having regard to Decree No. 2012/075 of 3 March 2012 on the organization of the Ministry of Public Procurement;
Having regard to Decree No. 2012/074 of 3 March 2012 on the creation, organization, and operation of the Public Procurement Commissions;
Having regard to Decree No. 2012/076 of 3 March 2012 amending and supplementing certain provisions of Decree No. 2001/048 of 23 March 2001 establishing, organizing, and governing the Public Procurement Regulatory Agency;
Having regard to Decree No. 2013/093 of 3 April 2013 concerning the organization of the Ministry of Public Health;
Having regard to Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 establishing the Public Procurement Code;
Having regard to Decree No. 2019/001 of 4 January 2019 appointing a Prime Minister, Head of Government;
Having regard to Decree No. 2019/002 of 4 January 2019 concerning the reorganization of the Government;
Having regard to Circular No. 00001/PR/MINMAP/CAB of April 25, 2022, concerning the application of the Public Procurement Code;
Having regard to Circular No. 000014/LC/MINMAP of July 23, 2025, concerning the procedures for establishing, depositing, safeguarding, returning, and releasing guarantees for public contracts;
Having regard to Circular No. 0001877/C/MINFI of December 31, 2025, containing instructions relating to the Execution of Finance Laws and the Monitoring and Control of the Execution of the State Budget and Other Public Entities for the 2026 Fiscal Year;
Having regard to Decision No. 000116/CAB/MINMAP of March 15, 2024, appointing Chairpersons of Internal Public Procurement Committees in certain Ministerial Departments;
Considering the National Open Invitation to Tender under an Emergency Procedure N°01/D13-249/AONO /MINSANTE /CIPM/2026 of July 21, 2025, for the supply and installation of Medical Equipment at BOGO District Hospital in the Far North Region,
Considering the Minutes of the 46th Session of the Internal Procurement Commission held on 8th September 2026;
Having regard to Award recommendation No 017/L/PdU/CIPM/SEC of 09 September 2026 submitted by the Internal Procurement Commission.

DECIDED :

Article 1 : - Effective from the date of signature of this decision, the contract is awarded to the company "BIOGENIX", BP: 12841 Yaoundé Tél.: 677 650 302- NIU: M021912748Z, RIB: 10005 00001 06020731001 69, for the contract for the supply and installation of Medical Equipment at BOGO District Hospital in the Far North Region, order to National Open Invitation to Tender under an Emergency Procedure N°01/D13-249/AONO /MINSANTE /CIPM/2026 of July 21, 2026, for the following amount and timeframe:

- Amount of the Order Letter: one hundred and sixty four million one hundred and seventy thousand seven hundred and ninety three (164 170 793) CFA francs, all taxes included.
- Implementation period : eighty nine (89) days.

Article 2: This decision shall be registered, published, and communicated wherever necessary. /-

Extensions:

- MINMAP;
- ARMP/JDM;
- CIPM/MINSANTE
- DRFP/SDBF/SMP;
- Chrono/Archives.



Dr. Manarouk Malachie